

梶中学校だより

令和3年 4月 15日 住所:梶町4-28-5

電話: 06-6902-0813

順調なスタートです!

令和3年度がスタートして、早くも1週間が過ぎました。生徒たちも落ち着いて学校生活を送ってくれているようです。しかしながら、大阪府では新型コロナウイルスの感染者が増加し、13日には、1日の新規感染者数が1,000人を超える状況となってきました。社会生活(学校生活)を送っていれば、感染するリスクは当然あります。大切なのは、マスク着用・手洗いの徹底など感染予防に努めることだと思います。学校では、廊下側の窓や扉とグラウンド側の窓を開けるなどして換気をするとともに、手洗いの徹底について声掛けを行っています。大阪府では、医療緊急事態宣言と合わせて不要不急の外出を控えるよう要望がなされており、ご家庭におかれましても感染予防についてご協力いただきますようお願いいたします。また、世間では感染者に対する誹謗中傷があるように聞いていますが、予防に努めながら感染してしまうことは仕方のないことですので、感染した人に対して優しい社会になってくれることに期待をしていますし、梶中に関わる全ての人たちがそのような気持ちを持っていただけることに期待をしています。

学校ホームページをリニューアル中です

学校の様子や情報を少しでも保護者や地域の 方々に知ってもらうため、現在学校 HP を作り直 しています。掲載内容としては、学校だよりや保 護者の方々にお配りしたお手紙、進路の情報・給 食・生徒会・部活動等を考えています。お時間の

ご覧いただ ければ幸い です。また、 ご意見等が あれば、お

ある時に、



聞かせください。お願いいたします。

教育相談を行いました!

12日(月)から本日までの4日間、教室前廊下ではありますが、担任の先生と生徒が1対1で話をする時間を設定し実施いたしました。学年初

めに行うことで、担任 と生徒たちが早く打ち 解けることも出来ます し、心配事や悩みなど を担任が聞き取ること で、今後の学校生活に 生かすことが出来ます。



メール(はなまる連絡帳)登録のお願い

本年度より梶中学校では、保護者への連絡メールについて新たなシステムを導入しています。新入生も含めて、昨年度よりご登録をご依頼しておりますが、まだご登録をいただいていないご家庭もあるようです。本来、保護者の方々への連絡は文書にて行うのが原則ですが、より確実に情報をお届けするために、それを補完する意味での活用を行っていく予定としております。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症については、校内の教職員や生徒に陽性者が確認された場合、学校の消毒や保健所の疫学調査(濃厚接触者等の特定)を行うために学校休業等となり、その決定については、生徒たちの下校後や土日対応の場合もあります。その際は、急を要するため、基本メールにての連絡を活用し、その後学校 HP にお知らせを掲載することとなります。そのことにつきましてもご承知おきいただきますようお願いいたします。

なお、13日(火)にメール配信を行いましたが、 ご登録されているのにメールが届いていない場合 は、設定等の不具合が考えられますので、学校まで お問合せください。

全てのご家庭にメール連絡が届きますようご登録をお願いいたします。